



GEMEINSCHAFTSSCHULE  
Stuttgart-Münster

**Betreff:**  
**Sekundarstufe I**

Stuttgart, den 25.06.2020

**Liebe Eltern,**

Das Kultusministerium hat entschieden, die Grundschulen ab dem 29.06.2020 wieder zu öffnen.

Für die Sekundarstufe ändern sich die Unterrichtszeiten nicht.

Wir weisen Sie und Ihre Kinder darauf hin, dass die Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe weiterhin alle Hygieneregeln sowie die Abstandsregeln einhalten müssen.

Die Schülerinnen und Schüler werden auch weiterhin an den verabredeten Orten vor der Schule von der Lehrkraft zum Unterricht abgeholt und entlassen.

Eltern oder Besucher können leider weiterhin das Schulgelände nicht betreten.

Für Schüler\*innen, die zur Risikogruppe gehören, bzw. die mit einer Person, die zur Risikogruppe gehört, in einem Haushalt leben, ist eine Beurlaubung vom Unterricht über die Klassenlehrkraft bis zu den Sommerferien weiterhin möglich.

Mit freundlichen Grüßen,  
Ihre Schulleitung